Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 45 m?
Référence 10344
Prix 249 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Magnifique T2 avec grande Terrasse Exposée Sud-Ouest - a deux pas de la croix
des gardes, Cannes. Découvrez ce superbe T2 de 45m2 niché au fond d'une
impasse, au calme absolue. |déalement situé au premier étage, sur deux, d'une
copropriété récente, cet appartement offre un cadre de vie agréable et pratique, a
proximité des acces principaux de Cannes et a 300m de la croix des gardes.
L'espace de vie principal se compose d'un grand séjour lumineux, ou une cuisine
ouverte apporte modernité et convivialité. Depuis le séjour, une belle terrasse

exposée Sud-Ouest s'offre a vous, offrant un agréable ...

Magnificent T2 with Large South-West Facing Terrace - Steps from Croix des
Gardes, Cannes Discover this superb T2 apartment of 456m? tucked away at the
end of a dead-end street, providing absolute tranquility. Ideally located on the first
floor, out of two, in a recent condominium, this apartment offers a pleasant and
practical living environment, near the main access points of Cannes and just 300
meters from Croix des Gardes. The main living area consists of a large, bright living
room, where an open kitchen brings modernity and conviviality. From the living

room, a beautiful south-west ...

KW HLC
965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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